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Выше качество 
монтажных работ

Важнейшая очередная задача, 
ноторую поставил перед собои 
коллектив предприятия—переход 
на работу ПО ПОЛНОЙ запроектиро
ванной технологической схеме.

На решение этой ответственной 
задачи должны быть направлены 

всех руководителей хо
зяйственных, нархвйных и проф- 
СШОЗЯЫХ организаций, усилия 
коллективов эксплуатационников, 
строителей и монтажников, свя
занных с вводом в действие пус
ковых объектов.

Управлением предприятия ус
тановлены сроки окончания пус
ковых работ на объектах основ
ной фазы: к 25 февраля необхо
димо ввести в действие блок 124, 
к 10 апреля—блок 125.

Успех дела во мрогом зависит 
от качества монтажа и ремонта 
поставляемых на пусковые объек
ты деталей, от активного уча
стия в пусковых работах не толь
ко монтажных организаций, но и 
всех служб и отделов предприя
тия.

Значительную помощь при 
пуске блоков оказал коллектив 
центральной лаборатории. После 
неоднократных неудачных попы
ток пустить блок 122 и много
численных пропусков в трубопро
водах было решено произвести 
оцишсование торцов труб и лин
зовых соединений.

Внедрение в производство 
оцинкования наиболее ответствен
ных по стоимости деталей, пред
назначенных для пропуска про
дукта я сырья под высоким давле
нием помогло значительно улуч
шить качество монтажа, быстрее 
завершить пусковые работы на 
блоке. Этот ценный опыт перене
сен я на другие блоки, где также 
в порядке профилактики произ
водится оцинкование ряда дета
лей. Проведя опытные работы 
по улучшению качества деталей, 
центральная лаборатория помог
ла освоить выполнение этой опе
рации коллективу ремонтно-ме
ханического завода.

На пусковых объектах с боль
шим подъемом трудятся бригады 
монтажников. Не только высокой 
производительности, но и хороше
го качества выполняемых работ 
добиваются монтажники тт. Жу
равлев, Савин, Орлов, Савельев, 
Татаринов и другие. Вместе с 
монтажниками напряженно тру
дятся сотни эксплуатационников,

К сожалению еще часто встре
чаются факты низкого качества 
монтажа, многочисленные недо
делки, сводящие на нет усилия 
многих людей, задерживающие 
ход пусконаладочных работ. Ряд 
деталей на пусковых объектах 
пришлось заменять ио той при
чине, что они не соответствуют 
евооду назначению по качеству. 

Монтажное управление, где

главным инженером т. Курам- 
хин, смонтировало специальные 
колена на блоке М  124 из стали 
другого назначения. Р аботу при- 
шлось производить заново. Эта 
же организация непростительно 
затягивает внесение в техниче
скую документацию исправлений, 
которые делаются непосредствен
но в ходе работ. М ож но ли наз
вать оперативными действия ра
ботников этого монтажного уп
равления, когда, например, за
мечания по обвязке трубопрово
дов блока № 124, выявленные еще 
во второй декаде декабря, они 
удосужились внести в техниче
скую документацию почти через 
месяц.

Такую же медлительность в 
исправлении технической доку
ментации допускает и начальник 
участка «Теплокнотроль» т. 
Штейнгардт (проверка схемы об
вязки термопар на агрегатах бло
ка 124).

Наглядным примером отсутст
вия должного внимания к ка
честву монтажных работ как со 
стороны монтажников, так н со 
стороны эксплуатационников яв
ляется авария дымососа на бло
ке № 124 при его обкатке.

Уже сейчас необходимо поду
мать о создании необходимого 
комплекта запасных деталей и 
частей. Здесь еще большим дол
жником является ремонтно-меха- 
нический завод, до сего времени 
не обеспечивший рядом запасных 
частей не только пусковые, яо и 
даже действующие цехи. Пора 
всерьез заняться организацией на 
ремонтно-механическом заводе 
технологического процесса, по
верхностного упрочения деталей 
давно освоенного передовыми за
водами страны.

Областной комитет партии ука
зал на необходимость усиления 
партийно-политической и орга
низационной работы на пусковых 
объектах. Новый состав партбю
ро завода № 6 еще не сделал вы
водов для себя. Не слышно голо
са агитаторов, разъясняющих ка
кой ущерб государству наносит 
недобросовестная, некачественная 
работа, не выпускаются «Мол
нии» и сатирические бюллетени, 
посвященные этому важному во
просу. Нельзя же ограничиваться 
только проведением совещаний, 
которые, кстати, проходят на 
весьма низком уровне.

Давно уже прошли правительст
венные сроки, установленные для 
пуска предприятия. Коллективы 
эксплуатационников, строителей 
и монтажников должны усилить 
темпы и улучшить качество мон
тажных и пусконаладочных ра
бот, встретить XX  съезд Комму
нистической партия Советского 
Союза завершением и сдачей пус
ковых объектов по полной техно
логической схеме первой очере
ди предприятия.

Шестая пятилетка— план дальнейш
укрепления могущества нашей Родин

*

| Горячае одобрение
¥  *  

За новый рост 
производительности труда

Во всех цехах нашего предпри
ятия рабочие, служащие, инже
нерно-технические работники с 
большим интересом обсуждают 
проект директив XX съезда пар
тии по шестому пдтилетнему пла
ну развития народного хозяйства 
СССР на 1956— 1960 гг.

Какие новые грандиозные пер
спективы открываются перед на
ми! Невольно испытываешь чув
ство гордости за нашу Родину, са 
наш народ. Это чувство охваты
вает каждого, кто познакомился 
с проектом директив.

Новый рост всех отраслей на
родного хозяйства и в первую 
очередь тяжелой промышленно
сти, дальнейшее развитие сель
ского хозяйства, рост благососто
яния народа, —  все эти задачи, 
как и в пятой пятилетке, будут 
успешно решены. За это будет 
настойчиво бороться весь наш со
ветский народ.

В эги дтаг каждый из нас с 
особой остротой чувствует и долю 
личной ответственности за судьбу 
выполнения плана, спрашивает 
себя: а что же сделал я для вы
полнения производственной про
граммы?

Наша бригада взяла на. себя 
обязательство довести межремонт
ный пробег обслуживаемых иа.чл 
печей до 150 дней. Мы ужо про
работали на них 13S дней без 
остановки на ремонт. На одной из 
печей думаем проработать без 
остановки еще месяц сверх взято-. 
го обязательства.

Вступив в шестую пятилетку, 
мы еще шире развернем соревно
вание за досрочное выполнение 
нового пятилетнего плана, за 
дальнейший рост производитель
ности труда.

В. Снетилоз,
старший оператор цеха М  б.

(завод № 1).

Досрочно выполним шестой 
пятилетний план

У К А З  

Президиума Верховного Совета СССР
О награждении орденом Ленина шахты 

имени И.В. Сталина комбината „Кузбассуголь“ 
Министерства угольной промышленности СССР

В связи с двадцатилетием и большими заслугами в деле обе
спечения народного хозяйства коксующимися углями наградить 
шахту имени И. В. Сталина комбината «Кузбассуголь» Министерст
ва угольной промышленности СССР орденом Ленина.

Председатель Президиума Верховного Совета СССР И. ВОРОШИЛОВ. 
Секретарь Президиума Верховного Совета СССР Н. ПЕГ0В,

Москва, Времдь. 13 января 1956 г.

Вместе с тысячами жителей 
нашего города слушал я по радио 
проект директив XX съезда КПСС 
по шестому пятилетнему плану.

Факты и цифры, названные в 
директивах, говорят о том, что 
народы нашей страны под руко
водством Коммунистической пар
тии упорно борются за увеличе
ние могущества нашего государ
ства, за рост благосостояния тру
дящихся.

Особое внимание в директивах 
уделяется дальнейшему развитию 
электрификации. Осуществляются 
на деле ленинские заветы. В на
шей стране строятся гигантские

электростанции, в том числе са
мая крупная в мире— Братская.

Коллектив нашего цеха с боль
шим воодушевлением встретил 
опубликование проекта директив 
по шестому пятилетнему плану. 
Досрочно выполнив план 1955 
года, наш коллектив взял обяза
тельство в январе выполнить за
дание по выпуску продукции на 
101 процент, снизить расходные 
коэффициенты против плана на 
0,5 процента.

С. Лыткин,
оператор цеха, где начальни
ком т. Заболоцкий (4-й завод).

Соревнуясь за достойную вст
речу XX. съезда Коммунистиче
ской партии, коллектив монтаж
ного участка, где начальником 
т. Подорван («Союзпроммонтаж»), 
перевыполняет прошводстввннщ 
задания, борется за сокращение 
сроков ввода в действие техноло
гических трубопроводов. Как и 
весь советский народ, горячим 
одобрением встретили монгажни- 
ки проект директив XX с ъезда 
КПСС но шестому пятилетке-му 
плану. Монтажники пересматри
вают ранее взятые социалистиче
ские обязательства и намечают 
ноше сроки окончания объектов,

— Наша бригада,— сказал бри
гадир слесарей-монтажнивов Ио
сиф Цвигун,— давно уже работает 
в счет новой пятилетки. Только 
за нрошлый год мы смонтировали 
на эстакадах промышленной пло
щадки свыше 12 километров тру
бопроводов самых различных диа
метров. Средняя выработка в 
бригаде за минувший месяц со
ставляет 240 процентов, Сейчас 
мы монтируем важные трубопро
воды второй очереди предприятия, 
ввод в действие которых позволит 
эксплуатационникам быстрее ос
воить новые производственные 
мощности. Директивы по новому 
пятилетнему плану обязывают 
нас еще лучше трудиться, совер
шенствовать методы монтажа и 
увеличивать темпы.

Мнение руководителя бригады 
целиком разделяют и поддержи
вают все монтажники,

Коллектив монтажного участка, 
досрочно завершивший план ми
нувшей пятилетки, прилагает
все усилия в тому, чтобы задачи 
стоящие перед ним в новом пяти
летием плане, были успешно вы
полнены.

Миллион рублей 
на путевки 

в здравницы
РИГА. Полторы тысячи 

членов профсоюза рабочих и 
служащих сельского хозяйства 
и заготовок Латвии в минув
шем году побывали в санато
риях и домах отдыха Юга, 
Подмосковья и Прибалтики. 
Более миллиона рублей на оз
доровительные мероприятия 
выделил этот профсоюз в ны
нешнем году.

Санаторные путевки на юж
ное побережье Крыма получи
ли рабочий совхоза «Лорупе» 
т. Васильев и тракторист Лаш- 
ской МТС т. Бобровский.

Лучший бригадир передовой 
тракторной бригады Ропаж- 
ской МТС Карл Янович Гай- 
яитис и его жена на днях вы
езжают в подмосковный , дом 
отдела «Щербин®»».

П о рожххозк страже
Юбилей мастера украинской песни

Общественность столицы 
Украины отметила 60-летие 
со дня рождения и 35-летие 
творческой и общественной 
деятельности одного из вы
дающихся деятелей украин
ской музыкальной культуры

Григория Гурьевича Веревки.
Григорий Веревка— мастер 

украинской песни. Его патри
отические произведения ис
полняют многие профессио
нальные и самодеятельные 
коллективы.

Электростанция на реке Раздан
ЕРЕВАН. Вошла в строй 

крупная сельская гидроэлек
тростанция мощностью в пять 
тысяч киловатт, сооруженная 
на реке Раздан. Коллектив

строителей «Сельэлектро- 
строй» сдал ее государствен
ной приемочной комиссий с 
оценкой хорошо.

• КАРАГАНДА. Исключитель
ное промышленное значение 
имеет обнаруженный гидро
геологами в годы минувшей 
пятилетки огромный водный 
массив площадью 1200 квад
ратных километров, располо
женный в центральном про-

Подземное море
мышленном районе области. 
Это подземное море названо 
«Карагандинским морем».

Здесь уже пробурено десять 
фонтанирующих скважин, 
каждая из которых дает до 20 
литров а секунду.



Комсомольская жизнь

В ответ на призыв москвичей
У  в а ш и х  д р у з е й

и уровень культуры ра
вная составная часть 

выполнение решении 
о Пленума ЦК КПСС, 
ьцы нашего цеха горячо 

i f  линь на почин коллекти-
ii Московского подшиннико-
авода, выступившего пнп-
юм соревновання за чисто-
юрядок на производстве.

.недостатков в части культу-
--производства у нас было мНО-

ль Они укоренились довольно 
глубоко, с ними мирились года- 
ОТ.

Начать хотя оы с того, ЧТО Н0-
рационалъно Ныла распланнрова-
на площадь цеха. Участок дета
лей специального назначения., 
например, был раскинут в ДВУХ
пролетах и занимал большую

*^Ьт1гц«д1.. Утаеток нестандартно
го оборудования. наоборот, был 
стеснен. Территория участка »Ы- 

. да завялена невозможными пздс- 
-Дйяшп. Чтобы пройти из среднего 
пролн'та в первый, нужно было. 
ЕаГА акробату перепрыгивать с 
‘Детали на деталь, перешагивать 
-через заготовки. В кладовых нл а - 
’НОво-распределительного бюро це- 

f:x& заготовки и готовые детали 
раньте находились в хаотиче
ском состоянии. Все это от- 

- рнцательно сказывалось на ра
боте. Так, одни и те же детали не
редко заказывались по нескольку 
раз, так как ранее изготовленные 
были завалены и их невозможно 
было найти.

По инициативе бюро цехового 
комитета ВЛКСМ вопрос о культу
ре производства обсуждался на 
комсомольском собрании. Были 
приняты конкретные обязателым- 
ва по наведению чистоты и по
рядка в цехе. В частности, реше
но перебросить участок специаль
ного назначения в один пролет и 
уменьшить потребную для него

площадь, организовать несколько 
воскресников но перевозке и у к 
ладке полуфабрикатов на стелла
жи, организовать промежуточный 
склад Н РБ  с разделением его на 
отделение деталей специальном!
иазначння и нестандартного обо
рудования II т. д.

С ПОМОЩЬЮ КОМСОМОЛЬСКОГО ак
тива многое уже сделано для реа
лизации принятых обязательств.
Тик. проведена необходимая поре-
стяновка оборудования в 
Два станка ДНП-300 перемещены 
из 3-го пролета в 1-й и уже ра
ботают на новом месте. Станок 
ДИН-500 перенесен пз 3-го про
лета но 2-й. По-новому сплани
рован участок деталей специаль
ного назначения, закапчивается
расширение участка нестандарт
ного оборудования. Организован
промежуточный склад НРБ, где
вес детали разложены по зака
зам, размерам и маркам.

Силами комсомольцев проведена 
три воскресника по очистке тер
ритории цеха. Во время этих вос
кресников перевезено и уложено 
на стеллажи в центральный склад 
завода около 100 тонн полуфаб
рикатов. Особенно активное уча
стие в проведении этих воскре
сников приняли комсомольцы тт. 
Петров, Ганнулнна, Гусева и дру
гие.

Но это только часть дела. Нами 
ведется бол ына я разъяснительна я 
работа среди молодых производ
ственников. Созданы два комсо
мольских контрольных поста, ко
торые следят за чистотой на уча
стках. Недавно рейдовая бригада, 
возглавляемая членом цеховйр» 
бюро ВЛКСМ т. Гассаном, прове
рила состояние тумбочек на меха 
ническом участке. Результаты 
оказались довольно поучитель
ные. У некоторых рабочих вооб
ще тумбочек не было. Кое у кого

в тумоочках рядом со слесарным
инструментом лежали краска, об
тирочный материал, грязная 
обувь. Быстро устранили отме
ченные рейдовой бригадой недо
статки тт. Блохин, Кузнецова, 
Галмошша. В ходе проверки ра
бочие тт. Мамаев, Чувашов п Дру 
гие высказали пожелание, чтобы 
тумбочки были переконструирова 
ны, так как иначе трудно навес
ти в них порядок. Это пожелание 
учтено. Руководи («ом цеха при
нято решение изготовить стан
дартные тумбочки, с разделением 
на клетки: для инструмента,
ключей, мелких заготовок и т. д. 
Сейчас оно передано на рассмот 
рение заводской комиссии.

Введен также график оценки 
чистоты рабочих мест по участ
кам. Показатели будут простав
ляться ежедневно, для чего соз
дан контрольный КОМСОМОЛЬСКИЙ 
пост.

Цеховое бюро ВЛКСМ обязало 
также редактора комсомольской 
стенной газеты т. Целютина орга
низовать выпуск специального 
«Боевого листка», в котором ос
вещать ход выполнения приня
тых обязательств по наведению 
чистоты гг порядка в цехе.

Работа, проделанная комсомоль
скими активистами нашего цехд 
в борьбе, за повышение культуры 
производства, уже дала реальные 
результаты. Цех преобразился, в 
нем постоянно поддерживается 
чистота, стружки и другие отхо
ды производства складываются в 
специально установленные для 
этого ящики. Готовые изделия, 
заготовки— всё имеет свое место.
А в этом —  одно из важных ус
ловий дальнейшего повышения 
производительности труда.

А. Виденеев,

секретарь бюро ВЛКСМ меха
носборочного цеха РМЗ.

Собр ание комсомольского актива
Во Дворце культуры состоялось 

собрание, комсомольского актива 
предприятия, посвященное вопро
сам борьбы за чистоту и культу
ру на, производстве.

г! докладом на эту тему высту
пил секретарь комитета ВЛКСМ 
т. Мальцев.

Были намечены мероприятия 
но поддержанию инициативы

комсомольцев и молодежи 1-го Мо
сковского государственного под
шипникового завода но развер
тыванию соревнования между це
хами за повышение производст
венной культуры.

В  Китайской Народпой Рес
публике спущено на воду, по
строенное на Шанхайских вер
фях товаро-пассажирское суд
но «Мпньчжу» Л» 10 («Демо
кратия»). Новое судно пред
назначено для каботажного

плавания. Оно может брать на 
борт 570 пассажиров и 450 
тонн rpy3.fr

На снимне: судно «Минь- 
чжу» Л» 10.
Фото Ян  Фу-тао.

Агентство Синьхуа.
Унреплять связи общественности 

сб шнолой
Правильная постановка народ

ного образования —  дело большой 
важности. Между тем в работе 
школ нашего города все еще име
ются существенные недостатки. 
Комиссия народного образования 
городского Совета, изучив опыт 
работы комиссий предшествую
щих созывов, пришла к выводу, 
что причиной ряда недочетов в 
работе школ было то, что внима
ние трудящихся не привлекалось 
к школе, шефская работа охва
тывала лишь часть многогранной 
деятельности школ. Лишенные 
контроля и помощи обществен
ности, дирекции школ в ряде слу
чаев допускали серьезные ошибки 
в воспитательной работе.

К о м иссия  народного образова
ния горсовета решила привлечь к 
обсуждению вопросов воспитания 
учащихся широкие слои трудя
щихся. С помощью горкома КПСС 
были по предприятиям проведе
ны открытые партийные собра
ния с докладами директоров под
шефных школ о мерах улучшения 
учебно-воспитательной работы.

Уже одно это мероприятие дало 
многое. Так, активно прошло об
суждение вопроса работы школы 
Л; 1 и воспитания детей на заво
де М  3. В принятом собранием 
решении предусмотрено было про
вести неделю помощи школе. В 
ходе осуществления этого меро
приятия было изготовлено и до
ставлено в школу много оборудо
вания, оказана помощь химиче
скими реактивами. Каждый ра
ботник завода должен был сде
лать что-либо для школы: кто из
готовлял инструмент для поли
технического обучения, кто орга
низовывал экскурсию, кто посе
тил пионерский сбор и провел 
там беседу.

Аналогичная работа была про
делана и коллективами некото
рых других предприятий. Но это 
только начало большого дола. На-, 
до и дальше расширять помощь 
школе общественностью города.

В. Победоносцев, 
председатель постоянной ко
миссии народного образова
ния горсовета.

По следам неопубликованных писем
Работница инфекционной боль

ницы поселка им. Куйбышева 
т. Домовая сообщила о фактах 
неправильного расходования и 
учета продуктов питания. Пись
мо было направлено в санотдел 
для принятия мер.

Как сообщил ■ редакции и. о.

начальника отдела т. Бороздин, 
факты, указанные в письме, под
твердились. Повар т. Кислякова и 
кладовщик т. Ащеулова —  пони
жены в должности, а бухгалтер 
т. Степанова переведена на дру
гую работу.

Энергетики в борьбе 
за технический прогресс

жт

Борясь за выполнение решений 
июльского Пленума ЦК КПСС 
по дальнейшему подъему про
мышленности, техническому 
прогрессу и улучшению ор
ганизации производства и раз-, 
вернув социалистическое со- 
ревнолание за достойную встречу 
X I  съезда партии, коллектив 
теплоэлектроцентрали в 1955 
■ году проделал большую ра- 
'1к»ту го обеспечению надеж
ного и бесперебойного снаб
жения всех потребителей элек
трической и тепловой энергией, 
улучшению технико-экономиче
ских показателей и освоению ВВО
ДИМЫХ энергетических мощностей.

!Го сравнению с 1954 годом 
выработка электроэнергии увели
чилась на. 60 процентов, отпуск 
тепла— на 65 процентов. Средне
годовая выработка на одного рабо
чего увеличилась против плана 
на 24 процента и против 1954 
года —  на 60 процентов.

•Удельный расход условного 
тонлива* ва каждый выработан

ным ки.товаттчас снизился на 9 
процентов, а удельный расход 
электроэнергии —  на 2 процента. 
Снизив расход условного топлива 
также против плана 1955 года, 
ТЭН последнюю неделю декабря 
работала на сэкономленном угле.

Себестоимость одного киловатт- 
часа снижена против фактиче
ского уровня прошлого года На 
2‘2 процента н одной мегакало- 
рии —  на 18 процентов. Годовая 
экономия от снижения плановой 
себестоимости составила, более 
200 тысяч рублей.

1955 год был решающим годом 
по вводу новых энергетических 
мощностей и их освоению. До
статочно сказать, что, благодаря 
самоотверженному труду строи
телей, монтажников и эксплуата
ционников установленная элект
рическая мощность предприятия 
за один год увеличилась на 33,3 
.процента и достигла проектной, 
я установленная паровая мощ
ность увеличилась на 07 про
центов,

Несмотря на большой ввод но
вых мощностей, значительное 
увеличение выработки продукции 
и увеличившийся объем ремонт
ных работ, общая численность об
служивающего персонала к концу 
года сократилась на. 166 человек 
по сравнению с данными на на
чало года. Численность персонала 
на 1000 киловатт установленной 
мощности снизилась на 34 про
цента. (Админнетративно-унрав- 
ленческнй персонал сокращен на 
21 процент,).

Достигнутые под руководством 
партийной организации успехи 
явились результатом повседнев
ных усилий коллектива -рабочих, 
инженерно-технических работни
ков и служащих теплоэлектро
централи но выполнению ряда ор
ганизационно-технических меро
приятий.

К этим мероприятиям относит
ся, прежде всего, освоение, сжига
ния низкосортных и дешевых 
топлив. Если в 1954 году было 
сожжено 70 процентов низкосорт
ных топлив, то в 19.55 году— 91 
процент от общего количества из
расходованного топлива. В насто
ящее время теплоэлектроцентраль

подготовлена к переходу полно
стью на сжигание не,энергетиче
ского топлива.
Всяческого поощрения заслужи

вает коллектив котельного цеха 
(начальник цеха. т. Распсре- 
за А. А.), сумевший перейти на 
обслуживание двух котлоагрега- 
тов одним машинистом и одним 
водосмотром. Расширение зоны 
обслуживания машинистами кот
лов, водосмотрами и дежурными 
но вспомогательному оборудова
нию в настощсе время имеет ме
сто почти по всему рабочему обо
рудованию котельного цеха.

Значительно расширены рабо
чие зоны в электроцехе (началь
ник цеха г. Сельский В. Л.), в 
химическом цехе (начальник це
ха, т. Штейнберг Ш. Е.)

По инициативе коллектива 
электролаборатории (на чальник 
т. Мотыгина С. А.) пусконаладоч
ные работы но электрооборудова
нию предприятия производятся 
полностью своими силами, что 
позволяет экономить десятки ты
сяч ‘ рублей государственных 
средств.

Коллектив ремонтно-механиче
ского цеха (начальник т. Коз

лов В. М.) своими силами смонти
ровал вагранку для черного
литья, что позволяет использо
вать металлические отходы и лом 
и значительно сокращает поступ
ление чугунного литья со сторо
ны и, таким образом, экономит 
материалы и денежные средства.

Большая работа по переварке 
паровых гребенок, обеспечившая 
более надежную работу оборудо
вания, проделана коллективом 
турбинного цеха..

Особое значение в обеспечении 
надежной и экономичной рабо
ты имеют мероприятия по внедре
нию новой техники, важнейшими 
из которых являются: перевод
части турбогенераторов на водо
родное охлаждение, монтаж и 
включение в работу автоматики 
горения на котлоагрегате, регуля
торов загрузки и температуры 
аэросмеси на шаровых мельни

ках нескольких котлов, регуля
торов давления и уровня на %асти 
деаэраторов, электронных регуля
торов перегрева пара почти на 
всех котлах и др.

Немалый вклад в дело дальней
шего .технического прогресса 
внесли рационализаторы тенло-



По-деловому подходить к проверке 
и составлению коллективного договора

* жлючонйй коллективного до
говора требует конкретной», опе
ративного руководства со сторо
ны объединенного комитета Проф- 
готза нашего предприятия, с тем, 
чпинй при составлении взаимных 
обязательств по коллективному 
договору нн 19=30 год не допус
кался существовавший ряд лот 
нмолон: шшлров/шне текста ти
пового договора прошлых дет.

К сожалению, объединенный ко
митет профсоюза и его комиссии 

^самоустранились от этой важней
шей работы.

Заместитель председателя объе
диненного комитета профсоюза т. 
Шагалов почему-то считает, что 
администрация должна предста-
ВИТЬ проект коллективного до
говора, составить акт проверки
выполнения взаимных обя- 
аательств но коллективному до- 
говору 1955 года, а завком... вы
несет решение— принять или не 
принять.
Между тем, положение с выпол

нением ' коллективного договора 
выглядит далеко неблагополучно. 
75 пунктов взаимных обяза- 

^  тельств но коллективному догово
ру 1955 года не выполнены или 
выполнены частично. План орг- 
тех,мероприятий выполнен на 75 
процентов, план номенклатур
ных мероприятий по охране тру
да и технике безопасности выпол
нен на. 71 процент. До сего вре
мени не решен вопрор с улучше
нием работы транспорта, а обяза
тельство по строительству пеше
ходной дорожки, от предприятия к 
Соцгороду третий год переносит
ся из колдоговора в колдоговор, а 

«^Дорожки и по сей день нет.
Не выполнены обязательства по 

строительству жилья и культур
но-бытовых учреждений. Введено 
в эксплуатацию-17.91 G кв. мет
ров жилой площади, вместо 
25.000 кв. метров, не выполнен 
план по строительству детсадов. 
Не введена в эксплуатацию баня- 
прачечная в 61 и 62 кварталах, 
аптека в 73 квартале, не построе
ны овощехранилища.

Не снизился процент травма
тизма на предприятиях. Завком 
равнодушно проходит мимо таких 
фактов, как невыполнение своих 
Же обязательств по повседневной 
проверке 'выполнения коллектив

но го  договора и своевременному 
принятию мер к устранению до-

пуекаюик нарушении.
Завком предприятия выдал 336 

путевок в санатории и 766 путе
вок в дома отдыха. 107,6 тысячи 
рублей получили члены профсою
за материальной помощи и
-10,8 тыс. рублей выделено на 
диетпитание, т. е. по этим разде
лам завком выполнил формально 
своп обязательства,' однако в рас
пределении путевок и в выдаче 
материальной помощи профсоюз
ными организациями зачастую
допускались серьезные ошибки.

При оказании материальной по
мощи членам союза зачастую 
имели место случаи, когда эта
помощь оказывалась высокоопла
чиваемым работникам. Так, было 
выдано 400 рублей работнику 
IK C  а т. Левину, который вместе 
с женой зарабатывает около 31)00 
рублей в месяц. И в то же время 
работнику охраны т. Бужгееву, 
находившемуся в больнице, на 
иждивении которого находятся 
четверо детей, а семья, как видно 
из акта, обследования, нуждается, 
помощь завкомом оказана всего 
лишь в сумме 100 рублей.

Не скупился завком и в части 
оказания материальной помощи и 
своим профработникам. Например, 
председателю рабочкома УЭС 
т. Полякову была выдана бес
платная путевка в Кисловодск е 
выплатой ему на проезд 700 руб
лей, председателю завкома завода 
3$ 6 т. Репину— бесплатная пу
тевка в Сочи с оплатой проезда, 
председателю рабочкома УВК т. 
Казанову— бесплатная путевка в 
Кисловодск и пособие на проезд s 
сумме 600 рублей и т. д.

Как правило, многие высоко
оплачиваемые работники ежегод
но полностью обеспечиваются пу
тевками с 70-процентной скид
кой. Подобные факты не единич
ны.

В пункте. 29 «д"& коллективно
го договора, записано: «Завод
ской комитет обязуется система
тически не позднее, чем за пять 
дней до наступления очередного 
срока выплаты, проверять обеспе
ченность предприятий средствами 
на заработную плату и прини
мать меры к недопущению задол
женности».

На деле же в течение всего 
1955 года заработная плата си
стематически выдавалась с опоз-

рлектроцентрали. В течение года 
140 рационализаторами подаю 
339 рацпредложений, пз которых 
251 принято и 182 уже внедрены. 
46 принятых рацпредложений 
дают годовую экономию около 
700 тыс. рублей, 24 улучшают 
условия труда, и 181 направлено 
на повышение надежности работы 
оборудования.

Лучшими рационализаторами 
являются слесари котельного це
ха т. Кудрицкий М. А. (12 рац

предложений), мастер электрола- 
боратории т. Гутарев М. Ф. (7 
предложений), слесарь топливно
го цеха т. Герасимов М. К. (4 
предложения), инженер электро
цеха т, Энгельсберг и другие.

При входе в вестибюль глав
ного корпуса стоит доска, на 
красном полотнище которой по
мещены большие фотографии ма
шиниста котла т. Зенкова П.П. 
и водосмотра т. Лазаревой А. Ф.; 
обслуживающих два котла и ра
ботающих без аварий и браков 
три года, руководителя релейной 

*|я.ужбы т. Батарева В. М., рабо
тающего без аварий и браков 16 
месяцев, токаря ремонтно-меха

нического цеха т. Сергеева Г. С., 
выполняющего норму на 170— 
180 процентов.

Эти передовики производства в 
числе 13 других занесены в об
щественную книгу почета. На 
доску почета занесено 34 передо
вика, 8 рабочим присвоено зва
ние «Лучший по профессиям».

Самоотверженный труд коллек
тива теплоэлектроцентрали на
правлен на практическое решение 
задач, поставленных перед работ
никами промышленности июль
ским Пленумом ЦК КПСС.

В 1956 году перед коллективом 
энергетиков поставлены более 
сложные и ответственные задачи. 
Наряду с надежным и бесперебой
ным энергоснабжением всех по
требителей является выполнение 
государственного плана но всем 
технико-экономическим показате
лям, дальнейшее внедрение новой 
техники и выполнение мероприя
тий, обеспечивающих достижение 
проектных показателен в ближай
шие 2— 3 года.

М. Мирнин,
начальник планово-экономи

ческого отдела Т9Ц,

данием от 2 до 7 дней, а завком 
не принял решительных мер для 
устранения этого недостатка.

Предприятие работает нерит
мично, не выполняет государст
венный план.

Завком руководит соцсоревно
ванием формально, ограничи
ваясь зачастую тем, что подводит 
итоги социалистического соревно
вания к концу следующего меся
ца.

Руководить соревнованием — 
значит прежде всего заботиться 
о том, чтобы участникам были 
созданы необходимые производст
венные условия для успешного 
выполнения взятых обязательств. 
На передовых предприятиях 
страны в разработке планов орг- 
техмероприятий активно участ
вуют сотни инженерно-техниче
ских работников, тысячи передо
виков производства.

У нас же план оргтехмероприя- 
тий разрабатывается без широко
го участия коллектива, не выпол
няется, в результате чего многие 
социалистические обязательства, 
не подкрепленные оргтехмеро- 
приятиями, повисли в воздухе.

Обсуждение и заключение кол
лективного договора— важнейшая 
часть текущей деятельности 
профсоюзных организаций. Нуж
но провести эту кампанию таким 
образом, чтобы в ней приняли 
участие широкие массы трудя
щихся. Острая, деловая критика 
поможет выявить недостатки в 
работе администрации и профсою
за, мобилизовать коллективы за
водов и цехов на борьбу за до
стойную встречу XX съезда КПСС, 
выполнение и перевыполнение 
государственного плана.

Л. Символ,
старший инженер отдела 

труда предприятия.

Что нам мешает выполнить 
обязательство

В объекте Л» 60 (цех, которым 
руководит т. Хромов) одной из 
недоделок прошлых лет являются 
подъемники, которые «Союзпром- 
мехашгаация» начала, монтиро
вать еще в 1952 году, но не за
кончила по сей день. Только один 
подъемник под нажимом со сторо
ны цеховых работников в ноябрю 
прошлого года, все же был закон
чен монтажом.

Подсчитав своп возможности, 
мы, эксплуатационники цеха, со
вместно с монтажниками участка 
«Союзпроммеханизация» (началь
ник участка Дружинин, прораб 
Писарев) взяли на еебя обяза
тельство закончить монтаж 1 
едать второй подъемник ко дню

открытия XX съезда КПСС. Д 
этого требуется обеспеченна уч 
стка некоторыми материалами, 
сожалению, начальник управле 
ния «Союзпроммеханизация» 
т. Подщеколдин, несмотря на своя 
заверения, не создал нормальные 
условия для работы, не обеспечив 
монтажников уголком, досками 
и т. д. Рабочую силу е участка 
снял и отправил на строительст
во хлебозавода.

Спрашивается, можем ли мы 
при таком положении выполнить 
взятое обязательство?

А подъемники нужны —  они 
облегчат труд рабочих.

П. Бунгушкин, 
начальник отделения.

<ПЛ08УЧАЯ» БАНЯ
В приморских городах на воде 

устанавливаются часто клубы, 
кафе, рестораны. Их называют 
«поплавками». В жаркие дни в 
«поплавки» приходят люди, что
бы культурно провести время, 
подышать свежим воздухом.

Руководитель 8-го домоуправ
ления т. Кротов и заведующий 
банен т. Уткин, видно, бывали в 
таких «поплавках», и им они по
нравились. II хотя наш город не 
приморский, это не помешало им 
устроить в поселке им. Куйбыше
ва баню-«поплавок». В баню мож
но пройти только по трапу.

Пол в бане цементный с выбои

нами, ходить ооеыми ногами ш; 
нему 1 холодно и опасно, можно 
поранить ноги. Бывают и такие 
каверзные случаи, что вдруг по
гаснет свет, и люди моются в по
темках. Так было, например, 10 
января. Банщик объяснил, что 
перегорели лампочки, а в запасе 
нет.

Руководителям ЖКК, а также 
тт. Кротову и Уткину, надо по
думать о благоустройстве бани, а 
не беспокоиться только о сборе 
денег за услугу.

И. Нрупин,
житель города.

Кино без начала

В станкостроительном цехе 
3-го Московского часового.за
вода, производящем станки для 
предприятий часовой промыш
ленности, изготовлен станок 
высокого класса точности для 
шлифовки спиральных кана
вок сверл диаметром от 0,1 до 
0,2 миллиметра. Число оборо
тов шпинделя достигает 30 
тысяч в минуту. Вращение 
шпинделя осуществляется при 
помощи воздушной турбины. 
По сравнению с прежними 
моделями наладка нового стан
ка значительно упрощена. 
Станок снабжен специальным 
приспособлением для правки 
круга и микроскопом для про
верки качества шлифовки 
спиральных канавок. Произво
дительность станка — 600— 
700 сверл .за. 8 часов.

На снимке: шлифовщица 
3. И. Гришина, шлифует спи
ральные канавки сверл на но
вом станке.

Афиши Дворца культуры из
вестили горожан, что 9 января 
будет демонстрироваться мульти
пликационный киносборник. 
Ле 35.

Наши дети любят мультипли
кационные фильмы, поэтому в 
назначенное время зал Дворца 
был переполнен юными зрителя
ми. Но... к большому их удивле
нию фильм начался киножурна
лом о международной ярмарке в 
Потсдаме.

После киножурнала показали 
сказку без начала. Дети так и не

догадалиеь о ее названии. Одни 
говорили что это «Аленький цве
точек», другие просто не знали,, 
что сказать.

Киносборник длился 40- минут. 
Потом администратор заявила:

— Дети, фильм окончен, осво
бождайте помещение.

Возмущению детей не было 
предела. * Как могла, дирекция 
Дворца так обмануть юных зри
телей?

М. Краснова, А. Карелина, 
В, Старцяна,

Не организован культурный досуг
В школе ФЗО № 1 учится в 

основном молодежь. Многие среди 
нас— комсомольцы, но руководст
во школы плохо заботится о том, 
чтобы юноши культурно отдыха
ли, повышали свой общеполити
ческий уровень.

В школе были созданы круж
ки: хоровой, танцевальный, ра
дио, стрелковый конькобежный, 
шахматно-шашечный и другие. 
Но только хоров’ой и стрелковый 
кружки работают, остальные —  
распались.

Скучает в свободное время мо
лодежь. Радио послушать негде, 
нет газет и другой периодической 
литературы.

Не раз вопрос о культурно-мас
совой работе среди молодежи об
суждался на комсомольских соб
раниях, но дирекция игнорирует 
решения собраний. Мы думали 
сами сложиться и купить радио
приемник да беда в том, что два 
■месяца нам не выдают стипен
дию.

Дирекции школы, секретарю 
комитета ВЛКСМ' т. Середкину 
нужно больше заботиться о том, 
чтобы мы могли не только учить
ся, но и культурно отдршь.

А. Якимов, 
комсорг группы школы ФЗОк 1.

Дружба малышей 
Книга Аркадия Гайдара «Ти

мур и его команда» известна 
каждому ученику. Дела юных 
патриотов-пионеров в годы Ве
ликой Отечественной войны и 
сейчас служат примером для на
ших школьников.

Еще в начале учебного года на 
сборе пионерской дружины шко
лы № 12 пионеры решили шеф
ствовать над детским садом № 4 
поселка имени Куйбышева. Они 
стали ходить к малышам, читать

со школьниками 
им книжки, рассказывать сказки, 
сделали для них лопатки.

С большой любовью относятся 
малыши к своим юным шефам. 
Они с благодарностью принима
ют их помощь, а старшие ребята 
и сами бывают в школе. Особен
ным уважением у малышей поль
зуются Лида Гайда, Лена Виш- 
нявская, Толя Молоничко, Люба 
Яковлева и другие.

А. Иванова.



н овости науки 
и техники

„Разговор14 с растениями
Во время роста растений и 

. созревания - плодов необходимо 
подкармливать корни расте
ний. Но не всегда работники 
сельского хозяйства знают, в 
каком именно удобрении боль
ше всего в данный период 
нуждается растение, и вносят
их, без учета фактической по
требности, Между тем, еще 
К. А. Тимирязев я Д. Н. Пря
нишников указывали да необ- 

. ходимость «спросить мнение
самого растенля», в чем оно
нуждается.

II вот сейчас, группа работ
ников НИИ удобрений и ин- 
еектофунгиеидов, руководимая 
кандидатом сельскохозяйствен
ных наук К. П. Магницким,
нашла способ разговора с рас
тениями. Они изготовили спе
циальную «полевую портатив
ную агрохимическую лабора
торию», в которой производят

прямо в поле анализ сока- рас
тения и определяют, какого 
вещества нехватает в нем. 
Следовательно, это же вещест
во необходимо и для питания 
растению.

Для анализа срезают пять 
образцов (черешков или листь
ев) с куста томатов, свеклы,
картофеля, огурцов и т. л. За
тем из них небольшим ручным 
прессом или плоскогубцами от
жимают капельку сока, кото
рую обрабатывают готовыми
реактивами. В зависимости от 
недостатка или избытка в рас
тении железа, калия, кальция 
реакция дает цветную окраску 
— коричневую, голубую, крас
ную. Сравнивая полученную 
окраску с цветной шкалой, 
можно определить с достаточ
ной точностью нуждаемость 
растений в недостающих им 
веществах.

Паровые котлы без топок
На металлургических заво

дах имени Карла Либкнехта и 
имени Дзержинского нынче 
появились интересные новин
ки: в мартеновских цехах ус
танавливаются мощные котлы- 
утилизаторы.

На заводе имени Карла Либ
кнехта уже действуют три та
ких паровых котла. У этих 
агрегатов нет топок, для них 
не нужно ни угля, ни нефти. 
Вода в котлах, наполняющая 
металлические трубки, нагре
вается отходящими из марте
нов горячими газами.

До сих пор на многих ме

таллургических заводах такие 
газы, имеющие температуру в 
несколько сот градусов, бес
цельно выбрасываются через 
трубы в воздух.

Иное получилось, когда го
рячие газы определили к де
лу. Газы превращают воду з 
пар, а пар затем используете и 
в самом мартеновском цехе, 
приводит в движение молоты 
в кузнечном цехе, обогревает 
здания завода имени Карла. 
Либкнехта и даже помогает 
выращивать зимой овощи в 
тепличном комбинате завода.

Новый- искусственный элемент
Группой ученых Калифор

нийского университета (США)
под руководством известного 
американского физика Гленна 
Т. Сиборга получен новый ис
кусственный, так называемый 
трансурановый, радиоактив
ный элемент, имеющий массо
вый номер 101. Элемент от
носится к группе редких зе
мель и по своим химическим 
свойствам близок к элементу 
тулию. В честь великого рус
ского ученого, автора перио
дического закона Д. И. Мен
делеева, новый элемент назван 
«менделевиумом».

До настоящего времени от
крыто 8 элементов тяжелее, 
чем уран. Это нептуний (93) и 
плутоний (94), получаемые в 
процессе деления урана в 
ядерном реакторе. Это элемен
ты, полученные путем бом
бардировки тяжелых элемен
тов частицами, разгоняемыми 
на ускорителях до очень боль
ших энергий: америций (95), 
кюрий (96), беркелиум (97), 
калифорниум (98) и недавно 
названные элементы Ms 99 и 
100 —  эйнштейниум и фер- 
миун.

Хороший отдых
Культурно и весело отдохнули 

в дни каникул учащиеся ремес
ленного училища № 4. Часть из 
них свой кратковременный от
дых провела дома, у родителей, а 
для воспитанников детдомов от
дых был организован в стенах 
училища.

Первого января для них в клу
бе училища была организована 
новогодняя елка с вручением по
дарков. Обком союза предприятия 
пригласил воспитанников на но
вогоднюю елку во Дворец культу
ры, где они хорошо провели вре
мя.

В период зимних каникул был 
организован также коллективный 
просмотр кинокартин: «Поеди-
нод», «Матрос Чижик», «Тень у

Пирса'>, «Член пцавительетва» й
других.

С большим желанием участво
вали наши спортсмены в коллек
тивных походах на лыжах по ок
рестностям города. На ватке, за
литом в ограде училища, еже
дневно проводились массовые ка
тания. От таких прогулок и ка
таний молодежь становилась бод
рой, жизнерадостной. От мороза 
румянились щеки, разгорался ап
петит, лучше спалось.

Учащиеся поправились, зака
лились физически и с новой си
лой и энергией приступили к за
нятиям.

Л. Коротких,
директор РУ №  4.

Дружеское
сотрудничество
В Белграде закончились пере

говоры и заключено Соглашение 
между Правительством СССР и 
Правительством ФНРТО о сотруд
ничестве между Союзом Совет
ских Социалистических Респуб
лик и Федеративной Народной 
Республикой Югославией в строи
тельстве в ФНРЮ промышлен
ных предприятий.

В целях дальнейшего ■расшире
ния взаимных экономических от
ношений и в соответствии с со
ветско-югославским Протоколом, 
подписанным в Москве 1 еентяо- 
ря 1955 г., Соглашением пред
усматривается сотрудничество в 
строительстве в ФНРЮ азотно
тукового завода мощностью 100 
тысяч тонн аммиака с год с пе
реработкой его в известково-ам
миачную селитру, суперфосфат
ного завода мощностью 250 тыс. 
тонн суперфосфата, и 120 тыс. 
тонн сорной кислоты в год, тепло
электростанции мощностью 100 
тыс. киловатт, расширении и ре
конструкции трех рудников.

В целях подготовки специа
листов и рабочих для указанных 
в Соглашении предприятий со
ветские организации также при
мут для производственного обуче
ния на предприятиях СССР юго
славских граждан.

В переговорах принимали учас
тие советские специалисты и ши
рокий круг югославских специа
листов.

Соглашение подписали: по
уполномочию Правительства
СССР —  Заместитель Начальни
ка Главного управления по делам 
экономических связей Н. А. Сме
лое и по уполномочию Правитель
ства ФНРЮ —  Заместитель Госу
дарственного секретаря по иност
ранным делам Хасан Бркич.

Б и рм а. Маймьо —  город Шанского государства, рас% 
положенный на высоте 1000 метров над уровнем мсяря.

На снимке: одна из улиц.
Фото Б. Андреева и К. Кисловой. Фотохроника ТАСС,

-Ж *-

Запретить атомное 
и водородное оружие

ПЕКИН. (ТАСС). Как сообщает 
японское радио, секретарь Нацио
нального совета борьбы за запре
щение атомного и водородного 
оружия Каору Ясуи выступил с 
заявлением, в котором, касаясь 
работы совета, указал, что к 20 
декабря 1955 года в Японии бы
ло собрано свыше 33 миллионов 
подписей под требованием о за
прещении атомного и водородного 
оружия. В фонд помощи жертвам 
атомной бомбардировки поступи
ло из-за границы 14.500 тысяч

иен. Часть этих средств уже пе
редана нуждающимся— жертвам 
атомной бомбардировки.

В текущем году Национальный 
совет намечает развернуть кам
панию за запрещение испытаний 
атомного и водородного оружия в 
районе Тихого океана, а также 
организовать национальное дви
жение протеста против переброс
ки в Японию американских бом
бардировщиков «В-57», способ
ных нести атомные бомбы.

Пресс - конференции 
в госдепартаменте С Ш А

Благодарность  Красному  
Кресту  Советского  

Союза
ОСЛО. (ТАСС). Норвежское те

леграфное бюро передает: Совет
ский посол в Норвегии Г. П. Ар
кадьев посетил на днях премьер- 
министра Герхардсена и сообщил 
ему, что Красный Крест Советско
го Союза предоставляет 50 тыс. 
рублей в распоряжение Красного 
Креста Норвегии для оказания 
помощи пострадавшим от урагана 
в Северной Норвегии.

Премьер-министр просил посла 
передать благодарность Красному 
Кресту Советского Союза.

ВАШИНГТОН (ТАСС). Предста
витель государственного департа
мента Уайт, отвечая на пресс- 
конференции на вопросы коррес
пондентов относительно статьи р 
журнале «Лайф», содержащей вы
сказывания Даллеса, сделал сле
дующее заявление: «Государст
венный секретарь уже прочел 
статью в журнале «Лайф». Он 
считает, что заявления, припи
сываемые лично ему, не требуют 
никаких исправлений с точки 
зрения их сущности».

Уайт указал, что сам Даллес 
уполномочил его сделать это за
явление.

Отвечая на вопросы о’характе
ре переговоров в Вашингтоне

между помощником государствен
ного секретаря Алленом и анг
лийским представителем Шак-- 
бергом, Уайт заявил, что будут-- 
«обсуждаться исключительно во
просы Среднего Востока». Он до
бавил, что эти переговоры долж
ны, как запланировано, продол
жаться около недели, и американ
ский и английский представители 
не намереваются делать какое- 
либо заявление об этих перегово
рах.

Уайт признал, что «англичане, 
разумеется, хотят обсудить и дру
гие вопросы», но эти переговоры 
будут ограничиваться одними 
проблемами Среднего Востока.

К заключению оборонительного 
соглашения между Сирией и Ливаном

Коротко
*Как

шарк»,
Глабб,

утверждает газета «Аш- 
англипский генерал 

командующий арабским 
легионом (регулярная иорданская 
армия, финансируемая и снаб
жаемая Англией)., руководил раз
гоном народных демонстраций 
против попытки втянуть Иорда
нию в багдадский пакт, а также 
арестами иорданских патриотов, 
участвовавших в демонстрациях.

*В делийском кинотеатре «Ре- 
гал» 12 января состоялась премь
ера индийского документального 
цветного фильма «Бхарат Дар- 
шан» («Посещение Индии»), 

Фильм «Бхарат Даршан» рас
сказывает об историческом визи
те в Индию Председателя Совета 
Министров СССР Н. А. Булганина 
и члена Президиума Верховного 
Совета СССР Н. С. Хрущева.

БЕЙРУТ. (ТАСС). Как сообща
ют из Дамаска, там опубликовано 
сирийско-ливанское коммюнике, 
в котором говорится, что 13 янва
ря в Дамаске состоялось совеща
ние представителей сирийского 
и ливанского правительств с 
участием глав правительств, ми
нистров иностранных дел и воен
ных представителей обеих стран. 
На совещании была достигнута

договоренность о заключении дву
стороннего оборонительного сог
лашения между Сирией и Лива
ном и избрана комиссия с учас
тием представителей обеих сто
рон для выработки окончательной 
формы этого соглашения.

Зам. редактора Р. М. ВАЙНЕР.

ОХОТНИКИ!
С 1-го января обществом охотников производится перере

гистрация охотничьего оружия и обмен охотничьих билетов. 
Билеты старого образца с 1-го марта 1956 года будут не 
действительны.

_____________Общество охотников.

Кинотеатр «ПОБЕДА» 
«ВЕСЕННИЕ ЗАМОРОЗКИ»
Начало сеансов: 10, 11-45,

13-30, 15-15, 17, 18-45,
20-30, 22-15.

С 20 января «ЧУЖАЯ 
РОДНЯ»

Начало сеансов: 11, 12-50,
14-40, 16-30, 18-20, 20-10, 
22 часа.

Бабченко Ольга Филипповна, 
проживающая в Соцгороде, квар
тал 58, дом 13, кв. 1, возбуждает 
дело о разводе с  Бабченко Ива
ном Питоновичем, проживающим 
в Краснодарском крае. Приморо- 
Ахтырском районе, ул. Роговско- 
го, дом 39.

Дело будет рассматриваться в 
нарсуде 4-го участка нашего го
рода  ̂ _
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